
平成21年第7回長崎市議会定例会質問通告表

1’1月27日（金）

順牢 1 ‘質　　　 問　　 F．内　 1容 氏．　　 名
通告
時間
（分）

1

1 矢上大橋の無料化について ・　 、

（鉦 県との連携と本市の姿勢

2 ．着害鳥獣対策について・

3　 斜面住宅地の狭あい道路政細 こついて

（1）緊急 ・生活道路．の将来的な方針．：

（2）．既存施設改修への補助

4‘：’職員採用に＿ういて・

野　口　達 也 ・

（市民クラブ）

t

6 0

1

2

1 雇用対策について

（1．）労働行政所管課の設置 ・

（2）・公契約条例の制定

‘2　 福祉政策について

（1）生活保護査察指導員及びケーネア∵カニの増

員

3 ．環境行政について

（1）ごみ収集業務における直営存続の基本認識・

（2）ごみ収集部門の新規採用の考え方

（3）新西工場建設の進捗状況

4　 市立病癖について

（1）野母崎病院及び琴海砺院の民間移譲計画の現

状と‘見通し．、

（2），市立病院連営に当たっての地方独立行政法人

化検討？見直し

鶴 ．田　誠＿二

（市民クラブ）
6 0 ・

－1－



11月27日（金）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容 氏　　 ．．名

通告
時間
（分）．・．

3

11 ‘環境行政につト、て

（1） ごみ収集部門における行政改革への取 り組み

（2）事業系ごみ対策

2　 銅座川暗渠のオープン化への取 り組みについて

3 ・東長崎地区土地区画整理事業について 1

。毎 一熊　 政　 直．

r（自民明政クラブ）
6 0

4

1 ．環境行政について

（1） C O 2 削減に向けた本市の取 り組み －

（2）地域エコに対す る大学 との連携

．（3）分別収集の再検討 （古布回収）
2　 農林行政について

（1） 「バイオマスタサ ン構想」．．ゐ本格的由 り・組み

3 ．．住宅問題について

・（1）廃屋及び空き家対策

（2） 「住みかえ事栄子の検討 と活用

4　 新たな雇用創出について

（1） ヲミ云ニティビジネスの推進 ′

（2） ソーシャル ビジネスの研究 と取 り組みの検討 ．

麻一一・．′生 ・　 隆

（公明党）
6．0

5 1

1 痍境行政について，．

吊）長崎市役所環境保全車先実行計画＿の数値 目標

′の達成度

（2）事業部別の取 り組み

2　 平和行政について

（1）原爆展、軍締シンポジウムのあり方

（2）関係団体の経営状況

3　 都市計画行政について一二

（1）まちなか再壷

4　 市民病院について・

（1）診療科の状況

（2）病院運営の現状

吉 村 ・．正 寿‘．

（市民クラブ）
6 0．．

－2－



11月30日（月）

輝序 質　　　 問 ・ 、内 ． ，容・ 亘 ．　 名
通告
時間
（分）

6

11．．小中学校の施設整備について

2　議嚢等における個人情由の．保護に係る由り賜い

について

3　経営人材育成セミナー‾について

4　行政の市民に対する意躇㍗忍識にらい千

池　田．章　子

（市民クラブ）
6 0

7

1 介謹保険制度につい七′

（1．）介謹予防の塊状と今後の取り組み

（2）介護認定の状況

2　学校図皇館司書配置モデル事業め進捗状況にう

い七．

3　本市施設におけるトイレのバリアフリ1－につい

て 、

4 ＿、食膏について

（1）長崎市食育推進計画の進捗状況

（2）小中学校・幼稚園⊥保育所にお止る食青の政一

り組み

（3）本市における栄養教諭の配置派況及び現状

向　山　宗　子 P

（公明党）
6．、0 1

ー3－



11月30日（月）

順序 、質　　　 問　　　 内　　　 容 ‘氏　　　 ′名

通告
時間
（分）

8

1 1合併町の地域振興について

（1）市町村建設計画実施時期の全容明示

（‘2）新たなまちづくり振興策，

（3）合併町関連建設事業の発注状腕

ノ2　 市立野母崎 1琴海両嘩院の民間移譲について
（1）琴海病院の再公募の結果と今後の対応

（2十野良崎病院の医師確保等の調盤状況

（3）・民間移譲に対する本市．の基本姿勢 1‘

亘　 国道499号 ＿（黒浜～岳路間）の整備につし亘

小 宮 慶 一

（．自民明政クラブ）
6 0

．・9

11 長崎市第三次総合計画の進捗にういて．

．．（1）．政策の定量分析
（2）‘政策の評価

（3）平成22年度予算編成方針

2　 行財政運営に‾づいて

（1）・指定管理者制度のあ り方

（2）契約業務のあり方

（3）長崎駅周辺土地区画整理事業

・（4）東長崎地区土地区画整理事業

小 森 あき－と．

（自由民主党）
6 0 ．

1 ．0 ’、

1　 保健行政について

（1）新型インフノ，レエンザの現在の状況と・本市の取

り組み

（2）肺炎球菌ワクチン接種の助成

（3）一救急医療情報キットゐ普及促進

乏　 救急救命の取り組みtについて

山 救急サポー ．トステ「ショ・シの現状と今後の取

．り組み

（2）応急手当用品の全公用車への配備

（3）．学校における救急救命教育の現状

3 ．公営住宅について

（1）住居内補修の取り組み

、（2）共益費徴収のあり方

軒 甲 生 男

（公明党）．
6°0

ー4－



12月1日（火）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容 〕氏　　 彿
通告 ＿
時間．

．r（分）

1 ・1

・1 新型インフル土ンザ対策に．づいて

（1）学級閉鎖などによる影響と今疎め対応＿

1台　 男女共同参画社会について

（1）女性の再チヤレ．ンジの支援と各種ヤミナーの

充実

3 ・・消防行政について

引）消防力の水密 ′

4　 r人にやさしいまちづくりについて

（1）‘．利用しやすい公衆 トイレ今の改善 ．、、

（2）観光客や市民が．一目でわかる トイレマップ等

の作成　 l

西 田み の ぶ

・．（市民クラブ）

6 0 ・

1 2

1、 市長の政治姿勢について・

（1）就任 2 年半における目早評価 ‘

（2・）政治責任に関する工廠的自覧

（3）今後に向けての決意　　　　　　　 l

2 1市民力、地域力、職員カについて

（1）市長が考えている概念 ・

（Z）主権者に対する認識と尊重

3　 「龍馬伝」を将来に生かす羊夫について

（1） 2 体の龍馬像の特徴

（2）－亀山社中資料展示場と亀山社中記念館の彼割

分担

11

．井原 東 洋 －

・（長崎市民会議）

′

6 0

－5－



12月1日（火）

順序 質　　 車　　 内　 ・容 元 ∵∴牒
通告 ・
時間
（分）

1 軍．・

1 オ リンどうク招致検討について・

（11、「オリン．ピック招致開催の意義．

（2「市民や被爆者団体など｛め十分な説明

．2 「被嘘体験者支援事業」の抜本的対策l手．ついて
（1）1 「被爆体験者」「甲・被爆者健康手帳のノ交不「

（－2）対象疾患に 「が，ん」を加‘えることにづいての

国の検討状況

8　 長崎県南部広域水痘用水供給事業につい七

・4．合併町振興につい七
（1）地区住民の意見を反映させる体細の考え

七°．香焼総合公園の整備にういて・

津 村 国　弘

（日本共産党）
6 0

1 4

1 ．市民生活行政について

ご（1）．草崎県地方税回収機構今の本宙め関わりL

（2）多重債務者に対する．重病再建対策

2 ‘都市計画行政について

・（．1）九州新幹線西九州ルート （諌早～長崎間）の
考 え方

内　田　隆　英 ．

（日本共産党）
3 0・

1 5 1

1L　上下水道行政について

（1）水道施設統合整備事業計画の見直し

（2）一黒崎地区における傘共下水道の進捗状況と供

用開始の時期

・2　 文化行政につ．いて
（1）遠藤周作文学館の運営

3　 水産行政について

（1）磯焼けの現状と対策・

4 、地域行政に？い＿て

肛 限界集落ゐ現状と対策

．東　 ．満　敏　‾

（自由民主党）
q O

－6－‘



12月2日（水）

順序 ・ 質　　　 問　　 ．内 ・　　 容 ・氏　　　 名
通告
時間

．（分）

1 6

1 ＿長崎県南部広域水道企業団につい七 、

（1）本明川ダム建酸の見草し・・

2　 九州新幹線西九州ルT トについて

（1）諌早～長崎間の着工見通し

・（2）フリャゲージトレイン実用化のめど
3　 政権交代が本市予算編成に及ぼす影響について

二中和 すみ 代

（草の根クラブ）．
3 0

1．7

1 国由定重要文化財旧長崎英国領事館の管理運営V

について

2　 2020年オ リンピック招致について．

・梶　 村　恒　男

．（気走査）＿
3 0

1 8

1 し尿行政の現状と課題につし†て

（1）．株式会紐長崎衛生公社問題の本質は何か

（2）60年おくれの無鹿のし尿行政

（3）日本一高いし尿収集手数料

（4）労働安全義務違反のし尿収舞醜場

（5）低所得者対策 ‾

（6）斜面市街地のまちづくり対翠 ・

（7「下水埴普及対策 ‘

′（8）無臭対策
2　 オリンピック招致について

3　 オハマ大統領招致について一一

中 ・村　 照　夫

（市民クラブ）
6 0

－7－



12月2日（水）

順序 質　　　 問　　　 内　　 ・容 革　 ・．名
通告 ＿
時間
‘（分）

1 9＿

1 ・後期高齢者医療制度について

2　 下水道行政にういて

（1）下水汚泥の最終処理 ．

・3 ．’国民健康保険事業l手ついで
（1）資格証明葦の発行中止

つ2）短期被保険者証の交付状況

牧 ．・山　 ‘隆

（日本共産軍）
6 0 ．

2 0

・1 自主財源確保l手ついて

（1）広告車両としての公用車の活用

2　 水道行政に？いて

用 水道本管わ布設要望への対応

3　 迷惑駐輪対策について

4、小学校区子どもプランについて

5　 学校教育における体験活動の充実について

二．：堤　　 勝 彦

（自由民主党）・
6 0 ‾

寧1

1 文化行政について

（1）四郎ケ島台瘍跡の文化財化の進捗状況

2　 環境行晰 こついて

（1°）新西工場建設 ．

ア　 建琴候補地の選定経過

イ ‾地元との協疎経過 と今後の小榊地区のまち

づ中

ウ　 環境アセスメントの遅延によ．る影響

（2） 「資源物抜き取り禁止」森例施行後の状況

3　 水産農林行政についで

仕）ながさきの 「食十夢市場運動の成果と今後の

展望

つ2）福岡に来年陶設予定のアンテナショップの取

り坤み

‘宮 ‾崎 茜 舟

・（自由民主党）

6 ・0

一8－


